



MULAI HARI INI

BLT Rp 3,819 Miliar Dibagikan

YOGYA (KR) - Bantuan Langsung Tunai (BLT) kembali dibagikan. Dimulai dari Kota Yogyakarta, dana sebesar Rp 3,819 miliar disiapkan untuk disalurkan kepada 19.095 rumah tangga sasaran (RTS) di 8 kecamatan di Kota Yogyakarta.

Kantor Pos Besar Yogyakarta akan membagikan Bantuan Langsung Tunai (BLT) sebesar Rp 3,819 miliar kepada 19.095 rumah tangga sasaran (RTS) di 8 kecamatan di Kota Yogya. "Pembagian akan dimulai besok (hari ini, red), dimulai dari Kantor Pos Besar ini," ujar Wakil Kepala Kantor PT Pos Indonesia Kantor Pos Besar Yogyakarta M Rosyad di kantornya kemarin. Rosyad meneruskan, data yang akan menerima bantuan untuk periode kali ini sedikit di bawah data tahun lalu yang mencapai 19.111 RTS. Penurunan itu dikarenakan beberapa RTS meninggal atau pindah alamat. "Ada sekitar 1.164 penerima BTL yang diblokir dan telah diganti sekitar 1.148 RTS," imbuhnya. Hari pertama pembagian, diterimakan kepada RTS dari Kecamatan Kraton, kemudian diikuti kecamatan lainnya. Ditegaskan oleh Rosyad, pembagian akan berakhir tanggal 30 Maret mendatang. Setiap kecamatan akan mempunyai jadwal sendiri-sendiri. Pembayaran ini serentak di 33 ibukota propinsi. Manager Pemasaran PT Pos Indonesia Kantor Pos Besar Yogyakarta, FX Widiharto SE mengatakan untuk hari pertama akan dibagikan Rp 200 ribu atau dua bulan BLT bagi masing-masing penerima. Pihak Kantor Pos Besar Yogyakarta menyiapkan tiga loket khusus di halaman belakang Kantor Pos Besar. "Untuk jatah RTS dari Kecamatan Kraton, dibagikan untuk tiga kelurahan di hari pertama, yaitu Kelurahan Kadipaten, Panembahan dan Patehan dengan total penerima sebanyak 909 RTS," kata Widiharto. Dikemukakan, sebelum dibagikan, sebetulnya, Kantor Pos telah berkoordinasi dengan Dinas Sosial Kota Yogyakarta, khususnya mengenai siapa saja yang menerima BLT. Yang jelas, untuk pencairan ini, memang lebih simple, karena tidak menggunakan kartu BLT. Karena nama-nama penerima sudah ada dalam daftar. Tinggal penerima BLT, menunjukkan identitas. Karena itu, penerima diminta membawa foto kopi KTP atau surat keterangan bukti diri. (Jon)-f

ditirikan Kepada Yth. :
 1. Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005